

Ante otro momento culminante de la política española

Se afianza la candidatura de don Manuel Azaña para la Presidencia de la República

Izquierda Republicana en reunión conjunta del Consejo Nacional con la minoría, lo acuerda por aclamación

Los socialistas apoyarán la candidatura aunque censuran el procedimiento que se ha seguido

Fuentes Pila habla en el Congreso de la actitud de la Junta del Censo de Cuenca en la proclamación de candidatos para las elecciones del día 3.—Otras noticias

Comentarios políticos

La prensa madrileña, con rara unanimidad, coincide en el comentario político señalando como primer plano, por no decir el único, de actualidad, la designación de la persona que ha de ocupar la Presidencia de la República.

Ya hace días, veníase insistiendo en que quien reunía las mayores probabilidades era el actual jefe del Gobierno Sr. Azaña; pero había algunos sectores que andaban remisos, unos por sus condiciones políticas que estimaban insustituible su actuación en estos días de difícil transcurso y otros porque al suponerle propuesto por un sector político defendían que con el mismo derecho podría proponer otro candidato cualquier otro sector del bloque.

Pero a medida que van adelantando los días va tomando consistencia el nombre del señor Azaña para ese elevado puesto.

El exministro socialista señor Prieto venía desde el primer momento defendiendo este nombre, y en su último artículo en «El Liberal» de Bilbao explica con todo detalle cómo se ha llegado a la candidatura del señor Azaña, eliminados los nombres de los señores Sánchez Román, Fernando de los Ríos y Besteiro, poniendo de relieve las razones que han contribuido a esa eliminación.

El caso es que ya todos los periódicos aceptan el nombre, dándole como el de mayor posibilidades para el desempeño del cargo.

Ahora, partiendo de ese supuesto, viene otra interrogante: ¿Acábal el partido de izquierda republicana, ¿quién sustituye al señor Azaña?

Los periódicos señalan a nuestro paisano el señor Ruiz-Funes y al señor Barcia, desentendiéndose el hecho de que pueda formar ahora Gobierno Martínez Barrio, pero en cambio se da como muy probable la incorporación al Gobierno del señor Sánchez Román, no como Presidente, sino regentando una cartera.

Como es natural, la crisis está en puerta; pero ¿la resuelve el actual Presidente?

El señor Azaña tiene que presentar la dimisión de su cargo, y según dicen, cuanto antes, para alejarse de roces posibles antes de la elección. ¿Qué hará Martínez Barrio?

Lógicamente, el Gobierno ha de presentar también la dimisión al nuevo Presidente. ¿Van a ser dos crisis seguidas? ¿Se resolverán en una sola?

Esto se preguntan los comentaristas y cada cual lo resuelve según su modo de entender o de querer.

Lo cierto es que entramos en un período de grandes acontecimientos y que a las buenas españolas nos interesa que se resuelvan en bien del país

(Por telégrafo)

Reunión de Izquierda Republicana

Madrid. — A las once y media de la mañana se reunieron conjuntamente en uno de los salones del Congreso, la minoría de Izquierda Republicana y el Consejo Nacional del partido.

Aristieron todos los ministros, excepto Azaña y Casares Quiroga.

Presidió Marcelino Domingo, como vicepresidente del partido.

A medio día salió Marcelino Domingo, trasladándose en unión de Jiménez Asua a la calle de Relatores para asistir a la inauguración del Sindicato de coristas.

Después volvió Marcelino Domingo al Congreso y continuó la reunión la que terminó a las dos y media de la tarde.

Abordado por los periodistas, Marcelino Domingo manifestó que el Consejo Nacional del partido había llevado una propuesta a la minoría parlamentaria para que deliberase acerca de la proposición hecha al Frente Popular sobre la candidatura de Azaña a la Presidencia de la República.

Después de larga deliberación sosteniéndose criterios en pro y en contra se acordó por aclamación que prevaleciera la propuesta del Consejo Nacional, elevando al Frente Popular la candidatura de Azaña a la Jefatura del Estado.

Se sabe que aunque el acuerdo aparece redactado por aclamación hubo criterios irreductibles, que terminaron sometidos al acuerdo que adoptara la mayoría.

La incógnita de la actitud de Largo Caballero

Proclamada por todos los diputados la candidatura de Azaña para presidencia de la República, solo queda la incógnita de la actitud de Largo Caballero, que hoy quedará despejada en la reunión que celebren conjuntamente la minoría y la ejecutiva del partido socialista.

Se supone que esta reunión será borrascosa, pero la impresión es que posiblemente el partido socialista aparezca adoptando el acuerdo de apoyar la candidatura de Azaña, por unanimidad.

Desde luego la proclamación oficial se hará el sábado.

Lo reorganización del Cuerpo de Carabineros

Visitaron al ministro de Hacienda el diputado Nogués, y los comandantes de carabineros Sbert y Rovira.

Le testimoniaron su agradecimiento por el proyecto de ley que ha sido aprobado por el Gobierno, autorizándole para reorganizar el cuerpo de Carabineros.

Una vez que la ley haya sido apro-

bada, se efectuará la reorganización dentro de los vigentes presupuestos.

Azaña despacha con Martínez Barrio

Azaña permaneció en su despacho de la Presidencia toda la mañana, donde recibió entre otras visitas la del delegado de España en la Sociedad de las Naciones, Sr. Madariaga.

A la una de la tarde acudió a Palacio, sometiendo a la firma de Martínez Barrio diversos decretos.

Audiencia presidencial

El Presidente de la República recibió una amplia audiencia civil.

Entre los que acudieron a cumplimentarle figuraban los directores generales de Agricultura y Sanidad, el subsecretario de Trabajo y varios diputados.

Disposiciones que han sido firmadas

Entre los decretos firmados por el Presidente interino de la República, figuran los siguientes:

Nombrando director general de Marruecos y Colonias, a Argimiro Maestro León, consul de primera.

Comutando la pena de muerte im puesta al asesino del chófer Plaza, Eugenio Tejedor, por la de treinta años de reclusión.

Nombrando inspector provincial de Sanidad de Santander, a Antonio Ortiz.

Regulando la duración de los cargos de vocales de los Consejos de administración de las Cajas generales de Ahorro y Popular y Monte de Piedad.

Marcando un plazo para la amortización de los préstamos que concluyen los Ayuntamientos con el Instituto nacional de Previsión, con la garantía de la décima sobre la contribución territorial e Industrial.

Dando normas para el cumplimiento de los fallos de las comisiones especiales creadas por el decreto de 29 de Febrero sobre readmisión de obreros.

Aprobando la demarcación forestal de Granada.

La vista contra Primo de Rivera y otros fascistas

En la Cárcel Modelo se celebró ante el Tribunal de Urgencia la vista de la causa contra Primo de Rivera y otros diez fascistas más, acusados de asociación ilícita.

El Fiscal solicitaba para cada uno de los procesados en su escrito de calificación provisional, la pena de 1 año y 2 meses de prisión.

Aunque después modificó las conclusiones, retirando la acusación para aquellos procesados que tenían condición de estudiantes, el Tribunal dictó un fallo absolutorio.

Otros detalles sobre la reunión de Izquierda Republicana

Como ampliación a la reunión celebrada conjuntamente por la minoría de Izquierda Republicana y por el Consejo Nacional del partido, se supo que algunos de los concurrentes

impugnaron la candidatura, especialmente Vargas San Andrés y Miñana.

Hubo momentos en que Miñana logró convencer a la mayoría de los reunidos, pero otras intervenciones determinaron el que se aceptara la candidatura de Azaña para la Jefatura del Estado.

Al adoptarse el acuerdo, se dieron vivas a Azaña.

Los socialistas aceptan el nombre de Azaña, pero censuran el procedimiento

Se reunieron a la vez, la Ejecutiva del partido socialista y la minoría parlamentaria.

A pesar de la reserva que se guardó, se sabe que Largo Caballero preguntó a la Ejecutiva cual era su criterio en cuanto a la candidatura de Azaña para la presidencia de la República.

Se le contestó que la Ejecutiva no lo tenía formado.

Al poco abandonó el salón unos minutos, y al volver dijo que apoyaría la candidatura de Azaña.

Largo Caballero manifestó que dada la forma como la cuestión se había planteado no había la opción.

Censuró el procedimiento seguido, advirtiendo que el acuerdo definitivo tenían que adoptarlo los diputados y compromisarios, y que mientras no tuviera este lugar, no podría tener estado oficial la candidatura.

En vista de estas manifestaciones, antes de que tenga lugar la elección de jefe del Estado se reunirán los compromisarios y diputados.

Publicada la candidatura, Azaña se separará del Gobierno

Cuando se publique oficialmente la candidatura de Azaña éste se separará de la Jefatura del Gobierno.

Probablemente en el Consejo de ministros del sábado se acordará nombrar un vicepresidente que sustituya a Azaña, en el momento que éste se retire.

Según citándose los nombres de Ruiz-Funes, Barcia y Casares para ocupar la Jefatura del Gobierno.

Una vez haya sido elegido Azaña, el vicepresidente del Consejo planteará la cuestión política, y seguramente habrá ratificación como jefe del Gobierno.

El Congreso celebra sesión

Fuentes Pila se ocupa de la actitud de la Junta del Censo de Cuenca

Con bastante desanimación en los escaños y tribunas celebró sesión el Congreso, bajo la presidencia de Jiménez Asua.

Dentro del orden del día se aprueba la compatibilidad de Martínez Carvajal interventor de Ferrocarriles.

La actitud de la Junta del Censo de Cuenca

Fuentes Pila se ocupa de la actitud de la Junta provincial del Censo de

†
En sufragio del alma de la señora
D.ª María de la Cruz Bosque Buendía
DE LOPEZ
Que descansó en el Señor el día 3 de Agosto de 1928
Habiendo recibido los SS. SS. y la Bendición Apostólica
(Q. E. P. D.)
Se dirán misas el próximo domingo día 3, festividad de la Santa Cruz, a las seis y a las ocho, en la Iglesia Parroquial de San Andrés, aplicándose los Ejercicios de las Flores de mañana y tarde, estando Su Divina Majestad de Manifiesto.
Sus sentidos: hijo, Joaquín López Bosque; padres, don Joaquín Bosque y doña María Buendía; hermanas, Pepita y Joaquina, hermano político, don Julián Cuenca Pardo, que le dedican este piadoso recuerdo.
RUEGAN a sus amigos la tengan presente en sus oraciones y asistan a alguno de estos cultos, por lo que recibirán especial favor.
Murcia 1 de Mayo de 1936
El Emmo. señor Cardenal Arzobispo de Granada y los Excelentísimos e Ilmos. señores Obispos de Cartagena-Murcia, Salamanca, Jaca y Orihuela, concedieron indulgencias en la forma acostumbrada. (12)

Cuenca, que vulneró preceptos de la ley electoral, al considerar como una segunda vuelta las elecciones que hay convocados para el día 3.

Dicha interpretación no tenía otra finalidad que evitar el que fueran proclamados candidatos el general Franco y José Antonio Primo de Rivera.

Ruñilanchas justifica su intervención en el asunto.

El ministro de Justicia contesta que el Gobierno se abstuvo de intervenir, pareciéndole bien el acuerdo adoptado por la Junta Central del Censo, dejando el asunto a la resolución del Parlamento.

Afirma que este asunto debe discutirse cuando vengan las actas.

Fuentes Pila apoya una proposición encaminada a que la Cámara declare que las elecciones de Cuenca son nuevas, no tratándose de una segunda vuelta.

Ruñilanchas se opone.

Interviene Ventosa, quien considera monstruoso lo ocurrido, citando textos de discursos de Rustarazo y Ruñilanchas.

Las minorías aplauden.

Habla seguidamente Calvo Sotelo, el cual afirma que Primo de Rivera mantiene su candidatura por Cuenca.

Un izquierdista le interrumpe, y le dice: «Su señoría defiende al jefe de los pistoleros».

El orador sigue su discurso, defendiendo a Primo de Rivera, y atacando la labor del Gobierno, al que califica de claudicante.

Son constantes las interrupciones y el escándalo en el salón, ante las manifestaciones de Calvo Sotelo.

Intervienen a continuación Canal, Calzada, Viguri, Rodezno y Pestaña, retirando Fuentes Pila su proposición.

La política social del Gobierno

Se plantea un debate sobre la política social que viene desarrollando el Gobierno.

Bermudez Caffete critica duramente la actuación del ministro de Agricultura.

López Goicoechea, interviene seguidamente, afirmando que la labor de los gobiernos radicales cedistas fué inhumana.

Alvarez Buylla asegura que el Gobierno hará justicia a los patronos y obreros.

Y seguidamente se levanta la sesión.

Un registro en el domicilio de Primo de Rivera

La policía practicó un registro en el domicilio de Primo de Rivera, y en uno de los muebles fueron encontradas dos pistolas y en un gabán, otra.

Se practicaron siete detenciones, pero de ningún familiar.

Interrogado Primo de Rivera, que se encuentra en la Cárcel, dijo que ignoraba la existencia de tales armas.

Los patronos y el 2 de Mayo

El Bloque Patronal, aunque adherido a la fiesta de 2 de Mayo, recomendó el que no se cierren los comercios para evitar el paro durante tses días.

Incautación de una finca de Romanones

El Instituto de Reforma Agraria ha acordado la incautación de la finca «Robledo», propiedad del conde de Romanones.

Advertencia

Cumpliendo las vigentes bases de trabajo, aprobadas por el Jurado Mixto de Artes Gráficas y por celebrarse hoy la Fiesta de 1.º de Mayo mañana sábado, no se publicará

EL TIEMPO

Asociación Patronal de Murcia

Esta Asociación pone en conocimiento del público y comerciantes en general, que a partir de hoy día primero de Mayo comenzará a regir el horario de verano para la apertura y cierre de establecimientos.

Dichas horas son: por la mañana, apertura a las nueve y cierre a la una y media; por la tarde, apertura a las cuatro y media y cierre a las ocho de la noche.

Murcia 30 de Abril de 1936.—El Secretario.

De la Alcaldía

Manifestaciones del alcalde

El alcalde señor Bautista manifestó a los periodistas que había recibido varias visitas de diversos elementos que le formularon ruegos y de los cuales enterará al Ayuntamiento en la sesión del sábado.

El Presidente de la Comisión de Policía Urbana señor Piñuela manifestó que tiene en estudio un proyecto importante de reforma urbana que lo dará a conocer en fecha breve.

También expuso el señor Piñuela que autorizado por el alcalde había salido un equipo del Cuerpo de Bomberos para Cieza al objeto de sofocar un incendio producido en aquella población.

EL TIEMPO



Concesionario Oficial en MURCIA
JOSE VIJUES GUIRAO
Capuchinas, 8 Teléfono, 2643

FERRERERIA ANASTASIO :-:
PLATERIA 39 :-: TELEFONO, NUMERO 1507

Estufas de todas clases
Fogones sistema Bilbao

INFORMACION DEPORTIVA

El Murcia a Los Alcázares

Esta tarde jugará el Murcia en Los Alcázares contra el equipo de la aviación militar.
El Murcia desplaza a los siguientes jugadores: Miró, Garcerán, Villaplana, Ribas, Griera, Huete, Fuentes, Refones, Díaz, Julio, Uria, Zamoreta y Bravo.
El encuentro es devolución de la visita que los aviadores hicieron el pasado domingo.

El Murcia juega el domingo en Yecla

El domingo día 3 del corriente mes se desplazará a Yecla, el primer equipo del Murcia, para jugar un partido amistoso con el titular.
El encuentro será arbitrado probablemente por un referee colegiado.

Esperando la fecha del 10

El Murcia está esperando de un día a otro la notificación de la fecha en que se ha de celebrar el sorteo correspondiente de la Copa de España.
Como es sabido, el Murcia entra a participar en esta competición en las fechas 10 y 17 del actual mes, contra el equipo que le corresponda en el sorteo.
En un diario bilbaíno hemos leído que el sorteo tendrá lugar seguramente el martes próximo día 5.

Suspensión de un partido

El partido Imperial-Murcia Sport Club que se debía celebrar hoy en Zarradona ha sido suspendido por disposición gubernativa.

Manzanedo, entrenador del Cartagena

Juan Manzanedo, se ha encargado del entrenamiento del Cartagena.
La personalidad de Manzanedo es bien conocida. Fué en su época un defensor duro y enérgico, formando con Peris, una de las mejores parejas de backs que se han conocido. En Murcia, le vimos actuar muchas veces, unas con el Madrid, otras con el Athletic y no pocas con aquellos combinados madrileños que se desplazaron a provincias, en *plun de bolsos*.
Después ha ejercido el cargo de entrenador y con bastante éxito, ultimamente en el Malacitano, de donde salió por no permitir intromisiones de los directivos en la formación de los equipos.

En Cartagena ha causado viva satisfacción la noticia de haber incorporado a Manzanedo a las filas del club blanquinegro, y más aún al saberse que ha iniciado personalmente algunas gestiones para la adquisición de elementos con que reforzar el equipo.

Movimiento de jugadores en el Cartagena

A petición propia le ha sido concedida la baja al delantero centro del Cartagena, López.
Entre los jugadores que van a ser sometidos a prueba próximamente en Cartagena se anuncia a Gual, el delantero centro que fué del Sabadell.

El Imperial a Cartagena

El domingo día 3 de Mayo jugará en Cartagena contra el titular el Imperial de Murcia.
En este encuentro alineará el Cartagena algún nuevo elemento.

LISCANO

Escuela Normal del Magisterio Primario de Murcia

Las lecciones del Centro de Ampliación de Estudios

La lección de ayer, a cargo del Director de la Graduada «Cierva Peñañel», don Enrique Antón Cano, versó sobre el tema «Autonomía escolar». Con palabra fácil y amena, el señor Antón Cano expuso los fundamentos pedagógicos de los sistemas educativos basados en la autonomía de los escolares describiendo las organizaciones inglesas, alemanas, etc. en que dicha autonomía es elemento de la obra escolar. La atención sostenida de los asistentes que llenaban el salón de actos de la Escuela Normal y dependencias anexas mostró el interés despertado por la lección del señor Antón Cano que fué premiado al final con calurosos aplausos.
El próximo lunes se continuarán las lecciones de este cursillo con una que desarrollará el Inspector provincial de Primera Enseñanza, don Víctor Ballester Gohre el tema «Cosas nuestras».

La Bolsa

| COTIZACION DEL DIA 29 | |
|-----------------------|-------------|
| Por telégrafo | de la noche |
| Interior 4 % | 72'00 |
| Amortizable 5 % | 89'85 |
| Idem 4 % | 89'50 |
| Banco de España | 490'00 |
| Tabacos | 000'00 |
| Franco | 48'40 |
| Liras | 36'40 |
| Dollars | 7'37 |
| Liras | 59'20 |

Consejo Local de los Exploradores de Murcia

Por acuerdo de este Consejo, los exploradores murcianos, como sus hermanos del mundo entero, se disponen a celebrar la fiesta de San Jorge.

Es costumbre entre nosotros celebrarla el domingo siguiente al día 23 de abril, si este no coincide en día festivo. Pero como este año, el domingo 26 de abril ha estado dedicado a las elecciones de compromisarios, se organiza la fiesta para el día 3 de mayo próximo.

Principiarán los festejos con una misa en Santa Catalina del Monte que oírán los muchachos que lo deseen, y a la que quedan invitados los socios protectores que quieran acompañarnos.

Terminada la misa, los exploradores y lobatos, con sus jefes e instructores, desfilarán para El Valle, donde se izará la bandera española en el sitio de costumbre. Seguidamente se desayunarán y dará comienzo la ceremonia de la bandera los que no lo hayan hecho, acto que tendrá lugar en la explanada de costumbre y al que también quedan invitadas cuantas personas simpatizan con la Institución. Después de esta fiesta, y en la gran explanada al sur del Refugio, habrá un emocionante partido de Balón-Cesto; seguidamente comida y descanso.

Por la tarde, de 16'30 en adelante, y en el mismo sitio, los muchachos desarrollarán un bonito y variado programa de representaciones, recital de poesías, música y rasgos de ingenio en honor de las personas que quieren subir a escucharles.

A las 18'45 se arriará bandera y los muchachos regresarán a la población por grupos.
Murcia 29 de abril de 1936.—El Comisario Local, Antonio Sanchez Bravo.

Necrológicas

Funeral por doña María del Pilar de Mazarredo

Ayer mañana a las once y media se celebró en la iglesia parroquial de San Juan un solemne funeral en sufragio del alma de la Excm. señora doña María del Pilar de Mazarredo y Tamarit, viuda de Zaballero, fallecida en Madrid el día 21 del pasado mes.

La iglesia se vió cocurridísima de amistades de la familia de la finada, así como de arrendatarios y dependiente de la casa, que unieron sus preces con las de la iglesia por el descanso eterno de tan ilustre dama.

En la Presidencia figuraban el administrador don Agustín Virgili Quintanilla, y los empleados de la casa don José Antonio Romero Soler y don Gines Romero Zaplana, quienes recibieron la expresión del sentimiento de los asistentes.

Reiteramos a la afligida hija, doña María del Carmen, condesa de Heredia Spinola, hijo político, el conde de Heredia Spinola, nietos y demás familiares nuestro pésame más sentido.

Entierro

Ayer tarde a las tres y desde la iglesia de San Bartolomé, se celebró el entierro del niño Ginés Pardo Vidal, hijo de nuestros queridos amigos don José Antonio Pardo Vicente y doña Iluminada Vidal.

El acto se vió cocurridísimo de amistades de los atribulados padres y amiguitos del malogrado niño, constituyendo una muy sentida manifestación de duelo.

Al despedirse la comitiva en el sitio acostumbrado, la representación de la familia recibió nuevas y sentidas manifestaciones de pésame, a las que unimos la nuestra muy sincera, deseando a los desconsolados padres la suficiente resignación para sobre llevar tan rudo golpe.

Agasajo al secretario del Gobierno

A las dos de la tarde de ayer, en el Restaurant El Nido y espléndidamente servido por la cocina de esta Casa, tuvo lugar un almuerzo íntimo con que los informadores de la Prensa Diaria Local, el redactor de Radio Murcia y los corresponsales de Prensa madrileña obsequiaban al competente secretario este Gobierno civil don Luis Saavedra, para festejar su nombramiento.

Concurrieron además del festejado el gobernador civil señor Silvan—amablemente invitado por los periodistas murcianos don Ricardo Serna, don Luis Ponce, don Luis Peñañel, don Eduardo Corvalán, don Ricardo Rivera y don Leopoldo Ayuso.

La comida transcurrió en un ambiente de cordialidad, charlándose luego afectuosamente en la sobremesa durante buen rato.

A la terminación el señor Ayuso pronunció en nombre de los periodistas allí congregados palabras de elogio para el señor Saavedra, destacando sus condiciones de excelente funcionario y caballero amigo y singularmente sus amabilidades para con la Prensa en cuanto a las informaciones del Gobierno civil.

El señor Saavedra expresó su agradecimiento y el gobernador señor Silvan se asoció con todo cariño al agasajo al secretario del Gobierno de Murcia, elogiándole merecidamente.

A propósito de un banquete

Carta del señor Martínez Abarea

El señor Martínez Abarea nos interesa en atenta carta la publicación de la siguiente nota:

«Correspondiendo a la iniciativa de aquellos amigos cariñosos que, con motivo de mi exaltación al cargo de profesor auxiliar de nuestra Universidad, han tomado sobre sí la penosa tarea de organizar un banquete en mi honor he de agradecerles su propósito desinteresado pero en modo alguno puedo aceptar este homenaje, ya que el mismo intenta fundarse sobre un hecho en el que han tenido más valor las colaboraciones espirituales de que me he visto asistido, por parte de todos, que mis propios méritos.

Mi actitud, al declinar el honor, es compatible con el reconocimiento de que, al ser inspirado aquel propósito por un sentimiento de afecto y de simpatía personal, el mismo me ha producido la satisfacción de lo íntimo y por ello que estas líneas sirvan a los organizadores como expresión de la sincera amistad que les profesa
JOSE M. ABARCA

Distinción a un republicano

Por el Gobierno del señor Azaña ha sido nombrado Caballero de la Orden de la República nuestro estimado amigo el consecuente republicano don Luis Sellés Oriols.

Con este agradable motivo el señor Sellés está recibiendo numerosas felicitaciones, a las que nosotros unimos la nuestra sincera.

De Tribunales

Promesa de un Letrado

Ante la Sala primera, presidida por don Luis Bernardo, y con asistencia de Magistrados, Fiscales y numerosos Letrados, tuvo lugar la promesa del nuevo Letrado, don José Luis Martínez Bolarín, actuando de padrino don Francisco Sánchez Ayala.

Los asistentes fueron obsequiados con habanos.
Nuestra enhorabuena al nuevo letrado.

El entierro de los hermanos Badía

Constituye una imponente manifestación de duelo

(Por telégrafo)

Barcelona.—Se celebró el entierro de los hermanos José y Miguel Badía asesinados el martes último.

Presidieron Ventura Gasol, otros consejeros de la Generalidad y varios familiares de los finados.

Asistieron además todas las autoridades de Cataluña, representaciones de agrupaciones políticas y un público muy numeroso.

Los nacionalistas se opusieron a que se admitiera una corona enviada por Trabal.

No ocurrieron incidentes.

Un banquete a los señores Moreno Galvache y Méndez

Se recuerda a los señores médicos, farmacéuticos, veterinarios y practicantes que se han adherido al homenaje dedicado a los sanitarios don José Moreno Galvache y don Juan Antonio Méndez por su justa exaltación al cargo de diputados a Cortes, que dicho homenaje que consistirá en una comida íntima, se celebrará el día 3 del actual en el Casino, a las catorce horas de dicho día, pudiendo recoger las tarjetas para dicho acto en la repostería del mismo.

Onomástico

Hoy festividad de San Felipe celebran su fiesta onomástica nuestros queridos amigos los señores Carrillo, Gonzalez Marin, del Baño, Alburquerque (padre e hijo), Blanco Benitez, Sánchez Pedreño, Ancones, y el Fiscal jefe de esta audiencia provincial don Felipe Cardiel.
A las felicitaciones que reciban con este motivo unan la nuestra muy cariñosa.

Delegación Provincial de Trabajo de Murcia

Con motivo de ser mañana, día 1.º de mayo, la Fiesta del Trabajo y a fin de que esta se celebre con la mayor solemnidad y respeto por parte de todos, ésta Delegación hace público para general conocimiento, que queda prohibido toda clase de trabajo en este día, esperando su más exacto cumplimiento ya que los infractores serán sancionados con el máximo rigor.

Murcia 30 de abril de 1936.—El Delegado, Francisco Alarcón Gimeno.

Incautaciones por los obreros

Las minas de Peñarroya y la fábrica de cervezas "El Aguila"

Madrid.—Los obreros de la fábrica de cervezas «El Aguila», se incautaron de ella.

En los camiones para el reparto, han colocado las iniciales U. H. P.

Las minas de Peñarroya

Se ha recibido la noticia de que los obreros de las minas de Peñarroya se han incautado de ellas.

Farmacias de guardia

DIA 1
Por la noche.—Ortiz y Martínez Alonso.

DIA 2
Por la noche.—Ruiz Seiquer y Moreno Galvache.

Visado por la Censura

La guerra italo-etiope

Se espera que Addis Abeba sea ocupada el domingo o lunes

(Por telégrafo de la noche)

Roma.—En el parte Oficial se dá cuenta de que los italianos ocuparon la poderosa línea fortificada de Sassa beneth, construida por oficiales turcos y belgas.

Los etiopes se defendieron encarnizadamente.

Se espera que el domingo o lunes sea ocupada Addis Abeba.

Acto en Madrid

Descubrimiento de un busto de Pablo Iglesias

(Por telégrafo de la tarde)

Madrid.—En el colegio Pablo Iglesias tuvo lugar el acto de descubrimiento de un busto erigido a su memoria.

Asistió el ministro de Trabajo, en representación del Gobierno, las autoridades y muchos escolares.

Los alumnos de Derecho

Se suspenden definitivamente las clases

(Por telégrafo de la noche)

Madrid.—El Claustro de la Universidad adoptó el acuerdo de suspender definitivamente las clases de la Facultad de Derecho, en el presente curso.

La decisión ha sido puesta en conocimiento del ministro de Instrucción pública a los efectos académicos correspondientes.

Gobierno civil

El Primero de Mayo

El gobernador señor Silvan manifestó ayer a los periodistas que la tranquilidad en la provincia era completa.

También expresó su optimismo respecto a la jornada del día de hoy en la capital y en la provincia confiando en que todos los elementos sabrán comportarse con la sensatez y la cordura consiguientes, en evitación de que se produzca ninguna clase de incidentes.

Ayer en la Audiencia

El escrutinio de las elecciones a compromisarios

Ayer mañana en la Audiencia y ante la Junta Provincial del Censo, se verificó el escrutinio de las elecciones a compromisarios celebradas el domingo.

Quedaron proclamados los candidatos del Frente Popular ya conocidos, y por las minorías los dos societas que se las disputaban por la provincia y por la capital el maurista señor de la Peña.